



Einladung zum Pilotworkshop

Die *Initiative fairplay* und die "*queerconnexion (HOSI Wien)*" laden im Rahmen des gemeinsamen Projekts „Fußball ohne Homophobie“ herzlich zum **Pilotworkshop „LGBTIQ* und Sport“** ein.

fairplay-Workshopleiter_innen und Peers der queerconnexion (HOSI) haben dazu in den letzten Monaten ein 2-stündiges Modul entwickelt. Die Themen *sex*, *gender* und *Begehren* in Verbindung mit Fußball/Sport, sollen auf spielerische Art und Weise nähergebracht werden.

Der Workshop soll Diversität in den Vordergrund und heteronormative Vorstellungen in Frage stellen.

Um zu sehen, wie unser Workshop ankommt, welche Feinschliffe es noch braucht und ein Feedback zu bekommen, freuen wir uns über eure rege Teilnahme!

Wer: alle Personen, die Interesse an den Themen „Homophobie im Fußball“ bzw. „LGBTIQ und Sport“ haben

Wann: 11. November 2015 von 17:30 bis 20:00 Uhr

Wo: *Gugg*, Heumühlgasse 14, 1040 Wien

Anmeldungen bitte bis 6. November an David Hudelist, hudelist@vidc.org. Für Rückfragen sind wir gerne auch telefonisch erreichbar (01/71394-72).

Der **Workshop ist kostenlos**. Es handelt sich dabei nicht um eine Fortbildung sondern um einen Pilotworkshop. In Zukunft sollen mit diesem Angebot Jugendliche im Alter von 12 bis 18 Jahren erreicht werden.

*Lesbian, Gay, Bisexual, Transgender, Intersex, Questioning/Queer

Das Projekt Fußball ohne Homophobie wird von der Wiener Antidiskriminierungsstelle für Gleichgeschlechtliche und Transgender Lebensweisen (WAS_t) gefördert und im Rahmen von fairplay durch das Sportministerium, den ÖFB und die Österreichische Entwicklungszusammenarbeit im Rahmen des Projektes Nosso Jogo unterstützt.